

Hendrik Wüst wird Schirmherr

Restaurierungsprojekt der Historischen Stadtbibliothek Köln soll 2028 abgeschlossen sein

NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst übernimmt die Schirmherrschaft für das Restaurierungsprojekt der Historischen Stadtbibliothek Köln. Das gab die Universitäts- und Stadtbibliothek Köln am Donnerstag bekannt. Bei der Historischen Stadtbibliothek und ihrem bedeutenden Teilbestand, der Bibliothek Ferdinand Franz Wallrafs, handelt es sich um eine Sammlung historisch und kunsthistorisch bedeutender Bücher, die ihren Ausgangspunkt in der 1602 begründeten Ratsbibliothek genommen hat. Die Arbeiten an der Bibliothek Wallrafs sollen bereits 2023 abgeschlossen sein. Der Kölner Unternehmer Peter Jungen hatte das Restaurierungsprojekt initiiert. Er überzeugte Wüst, die Patenschaft zu übernehmen.

In einem zweiten Schritt sollen bis 2028 die gesamten Bestände der Historischen Stadtbibliothek restauriert werden. Jungen, Vorsitzender des Stifterrates des Wallraf-Richartz-Museum & Fondation Corboud, hat dafür auf Bitte von Hubertus Neuhausen, dem Direktor der Universitäts- und Stadtbibliothek, erneut die Initiative ergriffen und weitere Gespräche geführt. Bund, Land, Stadt Köln, Universität und private Buchpaten unterstützen die Restaurierung finanziell. (ksta)



Foto: Peter Rakoczy

Bücher aus der Bibliothek des Kölner Sammlers Wallraf